

輝け！清流魂

生徒会便り
第7号
H25.12.24

最高の仲間と最高の思い出

二期は、清流祭や千人合唱など学校全体で取り組む行事がたくさんあり、とても有意義な学期でした。その中でも一番の思い出は清流祭での学級劇「謎の大捜査線」です。短い時間の中、発案から準備、練習までみんなアイデアを出し合いました。本番では一人一人が自分の担当した係



をやり遂げることができてよかったです。これからは、受験に向けてみんなで力を合わせて頑張っていきます。

(三年 男子)

二期は、中体連陸上・駅伝・清流祭・ふるさと千人合唱などさまざまな行事が行われました。三年生は今年が最後ということでみんなで協力し、団結してたくさんの方で盛り上げてきました。特に清流祭では、早くから練習をしてよりよいものにしてようと頑張りました。

この冬休みは、入試に向けて、苦手なところの復習をしっかりしておきたいです。

(三年 女子)

リーダーへの一歩

二期は、清流祭や千人合唱など大きな行事がありました。二年生は沖繩へ修学旅行に行き平和の大切さを学びました。三期は、卒業式があり、三年生との別れが近づいてきています。少しでも楽しい思い出を残せるようなことを計画したいと思っています。そして、二年生がリーダーとなり、一年生や新入生の手本となるような行動をとりたいです。

(二年 男子)

二期は、清流祭や千人合唱など大きな行事がありました。二年生は沖繩へ修学旅行に行き平和の大切さを学びました。三期は、卒業式があり、三年生との別れが近づいてきています。少しでも楽しい思い出を残せるようなことを計画したいと思っています。そして、二年生がリーダーとなり、一年生や新入生の手本となるような行動をとりたいです。

日々感動の中学生生活

二期で最も思い出に残っていることは、「清流祭」です。初めてでしたが、合唱や劇などを協力し取り組むことができたのでよかったです。また、全校生徒でつくりあげた「山のいぶき」の合唱もとても心に残り

(一年 男子)

二期で最も思い出に残っていることは、「清流祭」です。初めてでしたが、合唱や劇などを協力し取り組むことができたのでよかったです。また、全校生徒でつくりあげた「山のいぶき」の合唱もとても心に残り

(一年 男子)



なります。受験勉強に向けて、これから勉強を頑張りたいです。

(二年 女子)

私がこの二期の中で心に残ったことは、みんなで作った初めての「清流祭」です。一年生にとっては、すべてが初めてのことでした。しかし、みんなですべての準備をやり上げていくうちに、普段あまり話さなかった友達と話をしたり、協力したりしてできたからです。

(一年 女子)

三期は、もつとみんなと仲良くし、協力していきましょうと思います。

(一年 女子)



先日、生徒会役員選挙が行われました。定数7に対して、私が立候補してくれました。惜しくも4名が残念な結果となりましたが、選挙運動や演説の姿から鹿北中学校のために頑張りたいという気持ちがよく伝わってきました。これからも、そのやる気を生徒会の一員として発揮してほしいと思います。

当選した7名は、どんな学校・生徒会にしているかのビジョンを、冬休みの間に明確にしましょう。

そして、鹿北中・生徒会を精一杯引っ張ってきただけた現生徒会四役の7名の皆さん、お疲れ様でした。三期は、新役員のおよき相談相手になってください。

(生徒会担当)

★次号の内容★

現四役のこの一年間の振り返りと感想を掲載します。